

# La Grand-Combe Une première rencontre interassociations

Différents organismes réunis grâce au centre social et à la Pépinière d'initiatives.

Il semblerait bien que le besoin de se rencontrer n'ait pas laissé insensible le centre social et sa directrice Nelly Demoulin. Ce souhait émanait de nombreuses associations de la cité certes, mais aussi des environs. Ainsi, jeudi dernier, une rencontre interassociations a été programmée au centre de loisirs Françoise-Dolto, à Ribes, et coordonnée par Sébastien Ribot.

## Fréquentation faible

Cette rencontre est à mettre à l'initiative conjointe du centre social, qui a vocation dans ses objectifs de soutenir et accompagner les associations locales, et de la Pépinière d'initiatives Léo-Lagrange, accompagnant les structures associatives et les entreprises locales.



■ Lors de cette rencontre au centre Françoise-Dolto.

C'était une première, mais en dépit d'un grand nombre d'invitations lancées, les représentants d'organismes ont été comptés sur les doigts des deux mains. Nelly Desmoulin et Christelle, coordinatrice de Léo-

Lagrange, y ont vu « *une info qui n'a pas bien circulé, en espérant que l'on pourra proposer d'autres rencontres* ».

Après un tour de table pour se présenter, la parole a été donnée à chaque associa-

tion, afin que chacun des représentants définisse ses espérances pour l'avenir associatif, ses attentes et ses besoins. Et, contrairement à ce que l'on pourrait penser, il est apparu que les associations se connaissent peu voire pas du tout, « *ce qui n'était pas effectivement l'idéal pour se rencontrer* ».

## S'unir pour agir

Certaines ont demandé de mutualiser les moyens afin d'évoluer, d'autres de pouvoir travailler ensemble pour une visibilité plus importante. Enfin, pouvoir disposer d'un local a été plusieurs fois évoqué.

Une première rencontre jugée très positive et constructive qui devrait en appeler d'autres.